



An alle unsere
Genossenschafter*innen

Zürich, 5. Oktober 2022

Energie ist knapp. Verschwenden wir sie nicht.

Sehr geehrte Genossenschafter*innen

Wie Sie wahrscheinlich bereits wissen, führt die aktuelle europapolitische Lage zu einer Verknappung von Energie. Das gilt nicht nur für unsere Nachbarländer, sondern auch für die Energieversorgung in der Schweiz.

Damit wir alle gut durch den Winter kommen, unterstützt der Bund die Bevölkerung mit Sparempfehlungen, mit denen sich der Energieverbrauch schon heute verringern lässt. Bereits mit relativ einfachen, schnell umsetzbaren Massnahmen lässt sich viel erreichen.

Wir haben die Energiespartipps des Bundes für diese Heizperiode bereits umgesetzt und die Wohnungstemperaturen tagsüber auf 21°C und nachts auf 19°C beschränkt. Bitte achten Sie darauf, dass Sie in der Heizperiode keinesfalls Fenster gekippt halten. Dies bringt keine richtige Lüftung, sondern nur eine Auskühlung der Räume. Lassen Sie Ihre Fenster nicht länger als 10 Minuten offen. 5 bis 10 Minuten stosslüften ist die effizienteste Lüftungsmethode.

Auf der Website www.nicht-verschwenden.ch erfahren Sie noch mehr darüber, wie und wo sich am meisten Energie und Energiekosten sparen lassen.

Jetzt braucht es den Einsatz von uns allen, um Energieverschwendung zu vermeiden. Indem wir die Hinweise beherzigen, können wir alle einen wichtigen Beitrag zur Versorgungssicherheit leisten.

Besten Dank für Ihre Mithilfe.

Freundliche Grüsse

VITASANA Baugenossenschaft

Roland Lütolf
Geschäftsführer

Roger Gfeller
Technischer Verwalter

Eine Uebersicht zu der aktuellen Energieversorgungs-Situation der Schweiz finden Sie ebenfalls auf:
www.nicht-verschwenden.ch